

BERITA TERBARU

Sigap dan Senyum Ikhlas Polwan Polres Bojonegoro Layani Kepulangan Jamaah Haji

Achmad Sarjono - BOJONEGORO.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 24, 2024 - 08:02



BOJONEGORO - Aksi simpatik dilakukan para Polwan (Polisi Wanita) Polres Bojonegoro Polda Jatim saat menyambut kepulangan para tamu Allah ke kampung halamannya.

Tampak para Polwan Polres Bojonegoro Polda Jatim penuh senyum ikhlas dan semangat membantu para jamaah Haji yang baru pulang dari tanah suci itu.

Pantauan awak media ini di Jalan Mastumapel dan pendopo Pemkab Bojonegoro, para Polwan Polres Bojonegoro Polda Jatim sigap memapah turun dari bus.

Bahkan para Polwan Polres Bojonegoro itu juga membantu membawakan barang bawaan dan mendorong kursi roda para jemaah haji yang sudah lanjut usia.

"Kami hadir untuk memberikan yang terbaik untuk para jemaah haji dan masyarakat Bojonegoro," ujar Ipda Ratih, Minggu (23/6).

Sementara itu, salah satu jemaah haji bernama Haji Slamet Hariyanto mengaku sangat mengapresiasi para Polwan Polres Bojonegoro yang sigap dan ikhlas membantu para jemaah haji .

"Alhamdulillah kami tadi dibantu oleh teman Polwan saat dorong kursi salah satu regu kami yang kebetulan sakit. Semoga amal baik para petugas ini dibalas dengan pahala oleh Allah," ucap Slamet.

Belasan Polwan yang ikut pengamanan ini merupakan gabungan dari berbagai satuan.

Di tempat terpisah, Kapolres AKBP Mario Prahatinto mengatakan, para jemaah haji asal Bojonegoro tahun ini kebetulan tiba pada tengah malam hingga pagi tadi.

"Alhamdulillah berjalan dengan lancar proses pengamanan kepulangan jemaah haji kloter awal, tentunya ini berkat partisipasi dan kerja sama yang baik antar institusi dan masyarakat Bojonegoro," ucap AKBP Mario.

Untuk proses pengamanan kali ini, melibatkan berbagai unsur diantaranya Polri, TNI, Satpol PP, Dishub, Kesbapolinmas, serta beberapa OPD.

"Untuk anggota Polisi kita lakukan pengamanan mulai pengamanan jalur jalan raya Boureno hingga Padangan-Margomulyo dan sebagian ada di sekitar Alun-alun hingga pendopo pemkab," pungkas AKBP Mario. (*)